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Для разрешения административного дела в рамках административно-процедурных производств по существу не-
обходимо установить обстоятельства по делу и подтвердить их определенной совокупностью доказательств. В процес-
се доказывания по административному делу огромную роль играет распределение обязанности доказывания, так как 
именно это позволяет соблюсти законные права и интересы физических и юридических лиц. При этом на распределе-
ние обязанности доказывания по административному делу будет влиять как административно-процессуальное поло-
жение государственных органов (должностных лиц), рассматривающих такое дело, так и физических и юридических 
лиц как участников административно-процедурных производств.
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To resolve administrative cases within the administrative-procedural proceedings on the merits, it is necessary to establish 
the circumstances of the case and to confirm their particular set of evidence. In the process of proof in an administrative case a 
huge role is played by the allocation of burden of proof, since it allows to respect the legitimate rights and interests of individuals 
and legal entities. In this case the distribution of the burden of proof in the administrative case will affect both the administrative 
and procedural status of state bodies (officials) considering such matter, and physical and legal persons as participants of 
administrative-procedural productions.
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